

## Gedanke für heute



© ceuhungary, Flickr.com / Lizenzfrei

**Am Tische bei Gott: Aus der ganzen Welt werden verschiedenste Menschen mit verschiedensten Geschichten zu Gottes Fest kommen.**

„Und man wird von Osten und Westen und von Norden und Süden kommen und im Reich Gottes zu Tisch sitzen. Dann werden manche von den Letzten die Ersten sein und manche von den Ersten die Letzten“, Lukas 13, 29-30.

Es wird viele Überraschungen geben in Gottes Reich! Eine davon wird sein, dass Menschen aus allen Teilen der Welt, von Osten und von Westen, von Norden und von Süden, für alle sichtbar, zu Gottes Reich gehören werden. Darunter werden Menschen sein, die jetzt nur auf Verachtung stossen. Sie werden einmal besondere Ehre erfahren. Andere hingegen, die jetzt einflussreich sind und im Rampenlicht stehen, werden sich dort am Rande finden. Menschen, die in Gottes Augen „gross“ sind, haben in unserer Welt kaum Beachtung. Denn für Gott zählen nicht Beliebtheit, Status, Wohlstand oder Macht, sondern die Zugehörigkeit zu Jesus Christus.

### Das richtige Kleid

Die Bibel zieht den Vergleich zu einem Hochzeitsfest, zu dem alle Menschen eingeladen sind (Matthäus 22, 1-14). Was für ein wunderbares Bild, wenn Geächtete und Geachtete, Arme und Reiche, Erfolgreiche und Gescheiterte sowie Menschen jeglicher Hautfarbe aus allen Völkern und Ländern sich die Hand reichen und zusammen feiern. Es wird ein grosses Fest sein, wo es keine Rolle spielt, wie das Leben der Teilnehmenden verlaufen ist. Das Einzige, das zählt ist, ob sie ein angemessenes Hochzeitsgewand tragen: Das Kleid, das uns Gott durch den Glauben an Jesus Christus schenkt, nämlich das Kleid der Gerechtigkeit (2. Korinther 5,21)!

### Autor

Major Markus Walzer

### Publiziert am

14.3.2017